



COMUNICADO DE PRENSA

Sembradoras suspendidas para mínimo laboreo MEGANT 722 R y 802 R

La gama de sembradoras suspendidas KUHN para mínimo laboreo se amplía con el lanzamiento de nuevas anchuras de trabajo

Las nuevas sembradoras **MEGANT 722 R y 802 R**, con anchuras de trabajo respectivas de 7,20 y 8,00 metros, completan la gama de sembradoras de dientes para mínimo laboreo KUHN, que ya incluye un modelo de 6,00 metros.

Estas máquinas conservan todas las ventajas que han hecho famosa al MEGANT.

- **Una versatilidad máxima**

Las sembradoras de dientes MEGANT han sido diseñadas para poder sembrar en condiciones del suelo muy variadas. Pueden equiparse con rejas de ataque reversibles, rejas rectas o dientes finos de 12 mm, lo que garantiza una penetración eficaz en todo tipo de suelos y no requiere mantenimiento. Están distribuidos uniformemente en 4 filas, lo que proporciona un despeje regular y significativo, facilitando **el paso en presencia de residuos vegetales o en condiciones húmedas o pedregosas**. Una verdadera ventaja que permite ampliar los periodos de intervención.

- **Una profundidad de siembra homogénea, incluso en parcelas heterogéneas**

Las sembradoras de la gama MEGANT se apoyan tanto en las ruedas delanteras, que soportan la carga de la tolva, como en los rodillos de compactación traseros (disponibles como equipamiento opcional). Estos se adaptan al perfil del terreno, independientemente de los movimientos del tractor, asegurando así una siembra regular y un brote homogéneo.

- **Una gran flexibilidad**

La siembra puede gestionarse a través de un terminal ISOBUS CCI 60, CCI 800, CCI 1200 o cualquier otro terminal ISOBUS ya disponible en la explotación. Los terminales CCI 800 y 1200 ofrecen numerosas funciones, como la apertura y corte automáticos de la siembra por GPS (TC-SC), la modulación de la dosis de siembra (TC-GEO) o la posibilidad de transferir los datos al software de la granja a través de Agrirouter. Por su parte, el terminal KUHN VT 30 es la solución para los tractores no ISOBUS.

- **Una tolva adicional para más posibilidades**

La máquina puede equiparse de manera opcional con una tolva adicional SH 1120 con una capacidad de 110 litros, que permite sembrar dos variedades al mismo tiempo o incorporar un fertilizante en una sola pasada. La dosis deseada se introduce en el flujo del dosificador principal. A continuación, los productos se mezclan y se depositan en la línea de siembra.



¿Cuáles son las novedades?

Las sembradoras MEGANT 722 R y 802 R se caracterizan por unas anchuras de trabajo respectivas de 7,20 y 8,00 metros. **¿Su objetivo? Garantizar un alto rendimiento controlando los costes de implantación y optimizando el tiempo de trabajo.**

El modelo de 7,20 metros satisface la creciente demanda de compatibilidad con las barras de pulverización de 36 metros, al permitir un trazado de calles simétrico en cinco pasadas. En cuanto a la versión de 8,00 metros, ofrece la posibilidad de sembrar hasta 8 hectáreas por hora. Su tolva de 1800 litros les confiere una **gran autonomía**.

Con un diseño ligero, requieren **muy poca potencia**: a partir de 180 CV para la versión de 7,20 m y 200 CV para la versión de 8,00 m. Estas máquinas responden a los retos medioambientales y económicos actuales gracias a la rapidez de la siembra y al bajo consumo de combustible.

Julio 2025